

**DECLARACIÓN INSTITUCIONAL DEL CLAUSTRO DE LA UNIVERSIDAD
POLITÉCNICA DE CARTAGENA DE APOYO Y SOLIDARIDAD CON LA
POBLACIÓN CIVIL DEL CONFLICTO DE LA FRANJA DE GAZA**

(Sesión extraordinaria, 4 de junio de 2024)

El Claustro de la Universidad Politécnica de Cartagena, en su sesión extraordinaria de 4 de junio de 2024, manifiesta, ante la escalada de violencia en Gaza y en Israel, su preocupación por un conflicto bélico que está impactando de manera irreversible en la población civil y su absoluto rechazo a cualquier guerra o acto terrorista. Como universidad reafirmamos nuestro compromiso con la paz, la justicia, los derechos humanos y los valores democráticos y mostramos nuestra más enérgica repulsa a los asesinatos, torturas o secuestros que día tras día se están reportando en los medios de comunicación.

Instamos desde aquí a los agentes implicados en el conflicto a redoblar sus esfuerzos para lograr una solución pacífica mediante una negociación, de forma que la guerra y el terrorismo no empeoren una crisis humanitaria que podría alcanzar dimensiones inimaginables. Los agravios al pueblo palestino no pueden justificar el terrorismo de Hamás, ni este puede justificar una respuesta indiscriminada y desproporcionada por parte del estado de Israel hacia la población de Gaza.

Asimismo, apelando al derecho internacional, reclamamos un alto el fuego inmediato, el fin de un hostigamiento que está llevando a la población civil a una situación absolutamente insostenible y que se garantice el acceso y la distribución de ayuda humanitaria a la población para minimizar los terribles impactos de este conflicto.